

À Francis et à Thérèse

Les Amis de la Chapelle du Drennec sont là aujourd'hui pour vous dire

Au revoir

C'est Jean-Yves et Renée qui vous ont rencontrés à « BREIZ Camélia » où vous étiez membres actifs de l'association. Le Drennec avait besoin de conseils et de bras pour l'aménagement du placître. Dès votre arrivée route de Kerangarro vous adhérez à notre association. Nous vous savions sensibles à l'environnement à l'attachement à la Chapelle et à la beauté des lieux.

Francis administrateur de la société d'horticulture, passionné, la nature n'avait pas de secret pour vous et pourtant Francis tu étais habité d'un désir de connaissance pour toujours améliorer et embellir l'environnement. Francis tu participes assidument à toutes les journées de jardinage, débroussaillage, montage préparation des fêtes.

Thérèse avec Dominique tu fleuris la Chapelle pour les pardons.

L'Association « Les Amis de la Chapelle » a décidé de vous rendre hommage et faire perdurer votre souvenir en plantant un camélia « Écume de mer » (c'est son nom officiel) sur ce placître.

Avec l'accord de vos enfants « ÉCUME de MER » est sorti de votre jardin route de Kérangaro et a parcouru quelques mètres pour se retrouver ici aujourd'hui. Ce camélia quitte votre beau jardin pour fleurir notre site aux Drennec. Vous auriez apprécié le choix qui est fait en votre mémoire.

Ce camélia est le symbole de votre présence en nos mémoires, on vous garde avec nous.

Merci pour votre aide, votre gentillesse, votre discréetion et votre calme.

Nous n'oublierons rien des bons moments passés ensemble au Drennec

Vendredi 26 décembre 2025

Louisick